

# Las Tontas No van al Cielo

Miércoles 26 de marzo de 2008 [Contacte con laopiniondegranada.es](#) | [RSS](#)

**laopiniondegranada.es**

NOTICIAS  
**Granada**

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB

**Más Ofertas Aquí**



Tarjetas de visita premium.  
Impresión profesional a todo color,  
bajos precios. Elija entre más de 400  
diseños.  
**PVP: 9,99 C**

[Más productos](#)

**PORTADA**

**GRANADA**

**ACTUALIDAD**

**DEPORTES**

**ECONOMÍA**

**ETC**

**BLOGS**

**OCIO Y SERVICIOS**

[Galerías de fotos](#) [Vídeos](#) [Infografías](#) [Lo más leído](#) [Hemeroteca](#) [Documentos](#) [Suplementos](#)

[laopiniondegranada.es](#) » **Granada**



## Los oficios tradicionales y los nuevos empleos se dan la mano en 'Fórmate'

Un total de 35 expositores muestra a los visitantes, hasta el próximo jueves, las posibilidades formativas y de empleo para acceder al mundo laboral

**VOTE ESTA NOTICIA** ★☆☆☆☆



El II Salón de la Formación para el Empleo, 'Fórmate', abrió ayer sus puertas en el recinto de Fermasa con 35 expositores que mostrarán a sus visitantes, hasta el próximo jueves, la oferta formativa y laboral.

**ROCÍO S. NOGUERAS. GRANADA** Los nuevos tiempos acarrear nuevas necesidades y para satisfacerlas, la oferta se diversifica y surgen cada vez más servicios que pretenden dar respuesta al actual ritmo de vida. La cobertura de esas prestaciones requiere, asimismo, la formación de nuevos profesionales, y precisamente en torno a esa cualificación gira el Salón de la Formación para el Empleo de Armilla ('Fórmate'), que abrió ayer sus puertas al público con una amplia gama de posibilidades.

Organizada por Fermasa y promovida por las delegaciones de Empleo y Educación de la Junta de Andalucía y por la Universidad de Granada, la feria 'Fórmate' ofrece a los visitantes un total de treinta y cinco expositores en los que se perfila un horizonte de posibilidades de futuro. "Ante la situación que encontramos últimamente de incertidumbre y desaceleración para las empresas de Granada, tiene mucha importancia la competitividad, por lo que debemos hacer frente a ella con innovación y formación", aseguró el presidente de la Cámara de Comercio, Francisco Javier Jiménez Ortiz, durante la inauguración del Salón, a la que también asistieron el delegado del Gobierno andaluz en Granada, Jesús Huertas y el alcalde de Armilla y presidente de Fermasa, Gerardo Sánchez, entre otros.

Las nuevas tecnologías, el mundo de la gestión empresarial y los medios de comunicación se dan la mano en este encuentro formativo, con las labores artesanales en cerámica, madera o piedra. Tradición y progreso conviven en una feria que en su primer día recibió a una multitud de jóvenes procedentes de la enseñanza secundaria, formación profesional, ciclos formativos y últimos cursos de la Universidad, y que se prolongará hasta el próximo jueves.

El encuentro, marcado por un curioso contraste en la oferta, puso de manifiesto que el trabajo que se realiza manualmente sigue suscitando el interés de las nuevas generaciones que se incorporan al mundo laboral. Así, no fueron pocos los jóvenes que contemplaron con admiración el ejercicio de las manos sobre el barro que giraba en el torno o la delicadeza de las pinceladas en la restauración de piezas cerámicas. Del otro lado, numerosas mujeres de todas las edades se ofrecieron voluntarias para que las alumnas de peluquería y estética que trabajaban en el expositor de la Escuela G-7 pusieran a prueba sus conocimientos en peinado, manicura y maquillaje. Y es que el imperativo de la belleza encadena, pero da trabajo. En este ambiente, con opciones para todos los gustos, los estudiantes pueden mantener su primer contacto con los responsables de Recursos Humanos de empresas, academias de formación y escuelas y recibir orientación y asesoramiento sobre lo que será su futuro profesional.

Preferencias. No faltaron, no obstante, quienes demostraron no estar tan interesados en ganarse el pan del mañana como en conseguir una cita o, al menos, esa idea era la que se desprendía de la afluencia de chicos alrededor de las estudiantes de la Escuela de Radio y Televisión, que realizaron una demostración de los conocimientos adquiridos en el curso de moda con un desfile que dejó a los adolescentes con la boca abierta. Por su parte, los estudiantes de la Escuela de Hostelería del IES Hurtado de Mendoza trasladaron el aula al recinto de Santa Juliana para elaborar, de cara al público, algunos platos de cocina andaluza, cócteles sin alcohol y crepes que más tarde pudieron degustar los asistentes.

En cualquier caso, si de este encuentro los visitantes no salen con empleo, después de pasar por el stand de masaje, probar los platos de la Escuela de Hostelería y acicalarse en el expositor de peluquería y estética, el aspirante a encontrar un buen puesto puede ir directamente de la Feria de Muestras a una entrevista laboral relajado, arreglado y listo para solucionar su futuro.

**COMPARTIR**



**ENVIAR PÁGINA »**

**IMPRIMIR PÁGINA »**

**AUMENTAR TEXTO »**

**REDUCIR TEXTO »**

[¿qué es esto?](#)

**Más Ofertas Aquí**



**Ordenador Portátil Dell Inspiron**  
Dell, Tienda y Marca de confianza.

**PVP: 899,00 C**



**Botas negras de cowboy**  
De caña alta de 25 cm y corte tipo cowboy.

**PVP: 39,99 C**



**Ejerce tu derecho a Internet**  
ADSL 1 Mb + llamadas nacionales y router wifi gratis. Oferta especial web.

**PVP: 10,00 C**

**[Entradas Para La Alhambra](#)**

¿Estás Sin Entradas? Aun Tienes Oportunidad De Visitar La Alhambra.

**[Trabaja en Granada](#)**

Selecciona los trabajos que te interesan en tu propia provincia

Anuncios Google